
L’éveil à la foi : La joie du berger

Pour notre dernière séance d’éveil à la foi, les dames de la paroisse sont venues nous 
parler de Jésus, notre berger.

Les dames de la paroisse nous ont raconté l’histoire d’un berger qui garde un grand 
troupeau de 100 brebis. Arrivé le soir il les compte pour s’assurer qu’elles sont toutes 
présentes et qu’elles passeront la nuit en sécurité dans l’enclos. Mais voilà qu’il en 
manque une. Le berger part avec son bâton dans la nuit pour retrouver la brebis et la 
ramener dans l’enclos avec les autres.

C’est pour cela que nous avions colorié des brebis en classe et que nous sommes allés les
déposer au pied de la statue de Jésus.

Tout comme la brebis perdue qui avait tant de prix aux yeux du berger, nous aussi nous 
sommes uniques aux yeux de Jésus et aimés de lui. Il nous reste à décider librement 
d’aller vers lui et de le choisir comme berger. 

Parfois comme la brebis, nous nous égarons, nous nous trompons de chemin. Mais Jésus 
nous cherche sans cesse pour nous aider. Nous pouvons à tous moments  revenir vers 
lui. Jésus est comme un bon berger qui ne veut perdre aucun de ses moutons.

Puis nous avons fait une grande ronde autour de Jésus.



Pour finir nous avons fait un coloriage de berger avec une prière au dos :


